

Gemeinde Mainhausen, Montag, 15. Juli 2013

Zaubershow in der Kita "Farbenland"



Pünktlich zur Übernachtung der Vorschulkinder verwandelte sich die Kita „Farbenland“ in einen „Zauberwald“.

Aus den Vorschülern und Erzieherinnen wurden, Hokus Pokus, Hexen und Zauberer. Mit vereinter Kraft und einem ganz besonderen Hexenspruch schafften es alle, den Zauberer Gutelli in der Kita erscheinen zu lassen. Mit staunenden Augen, ungläubigen „O“'s und „A“'s und viel Beifall erlebten die „Nachwuchs-Magier“ Zaubershow. Doch das war noch lange nicht alles.

Bei einem Nachspaziergang gab es noch so manche magische Überraschung mit einer Schatzkiste am Ende. Glücklich und des Zauberns müde, schliefen alle gegen Mitternacht ein!